

filles est revenue en santé après un pèlerinage au Cap. J'ai obtenu encore plusieurs autres faveurs signalées, par l'intercession de N. D. du T. S. Rosaire : DAME P. L. CARIGNAN.

STE-URSULE :—Je me suis fait prendre les épaules dans un moulin à scie entre deux plançons. J'ai failli me faire couper en deux, car j'ai passé entre 4 pouces d'épaisseur. C'est un vrai miracle que je sois sorti de là vivant : plusieurs témoins disent comme moi. J'avais dit mon acte de contrition, et j'ai promis une *New-vaine* de Rosaires et 2 communions. De suite, je suis parti en courant, sans savoir où j'allais, car le sang me sortait des yeux, de la bouche et par toute la tête. J'avais le corps meurtri et je me croyais une épaule broyée. On a lavé toutes mes plaies avec de l'eau des *Roses Bénites*, et en quelques jours je me suis trouvé bien guéri : A. LESSARD.

BERTHIER-VILLE, 23 octobre.

Monsieur le Gérant des Annales,

Vous voudrez bien insérer dans vos Annales, les remerciements d'un père et d'une mère pour la guérison de leur unique enfant (une jeune fille de dix neuf ans) ; faveur obtenue par l'intercession de N. D. du T. S. Rosaire.

Le 31 mai dernier, jour du grand Pèlerinage au Cap, elle était mourante et recommandée spécialement aux prières des Pèlerins. Après une cruelle maladie de plusieurs semaines, elle